

## **Le GECT, levier de l'éco-cité d'Alzette-Belval**

by Urbapresse - vendredi, janvier 29, 2010

<http://correspondances.fr/le-gect-levier-de-leco-cite-dalzette-belval/>

**Michel Mercier, ministre de l'Espace rural et de l'aménagement du territoire, et Claude Wiseler, ministre luxembourgeois du développement durable et des infrastructures, ont ratifié début janvier le Groupement européen de coopération transfrontalière (GECT) qui doit permettre d'ici à 2015 le lancement d'une éco-cité sur le territoire d'Alzette-Belval.**

Labellisé Opération d'intérêt national, ce projet porte sur l'urbanisation de 2 000 ha à la frontière entre les deux pays, dont cinq communes côté français et la ville nouvelle d'Esch-Belval côté luxembourgeois. Le groupe sidérurgique ArcelorMittal a par ailleurs conclu une convention foncière avec l'Etat français pour étudier les nouvelles affectations possibles de près de 500 hectares de friches industrielles, dont ses sites lorrains de Gandrange et d'Illange, qui pourraient faire partie du périmètre de la future éco-cité.